



# MON ENGAGEMENT

*“Une gestion municipale plus proche des citoyens,  
fondée sur l'éthique,  
la concertation et la transparence”*

## MON PARCOURS

S'engager pour sa ville n'est pas le fruit du hasard, c'est une volonté.

Pilote d'hélicoptère, j'ai exercé ce métier pendant 25 ans dans l'armée, j'ai participé à de nombreuses opérations militaires dans le monde et j'ai quitté l'uniforme avec le grade de Lieutenant-Colonel et le titre de Chevalier de la Légion d'Honneur pour faits de guerre.

Après le monde militaire j'ai intégré Airbus comme pilote instructeur pendant 12 ans, l'occasion de m'installer avec ma femme et mes 4 enfants dans notre commune il y a plus de 25 ans. Je termine comme chef pilote d'une compagnie aérienne.

Après une carrière professionnelle dynamique et à hautes responsabilités où j'ai encadré des équipes en France et à l'étranger, j'ai décidé de m'investir dans ma commune car quantités de constats et de témoignages m'ont convaincu de la nécessité de proposer une alternative à la gestion actuelle.

## CONSEILLER MUNICIPAL DEPUIS 7 ANS

Je me suis entouré de femmes et d'hommes pour former une liste de rassemblement d'intérêt communal, où cohabitent des sensibilités politiques différentes et animées par la même volonté de changements profitables aux futures générations.

Nous proposons un nouveau style de gestion véritablement dédié à l'intérêt collectif en favorisant le lien, les échanges et la confiance avec une réelle vision d'avenir.

“

*L'élection municipale, ce n'est pas donner "carte blanche" pour 6 ans mais un engagement commun à partager, tout au long du mandat, pour redonner sens à l'action municipale*

”

Nous sommes engagés pour placer la concertation, l'éthique et l'équité à la base de toutes nos actions dans l'intérêt général. Nous voulons une ville vivante, au service de tous ses habitants, avec une juste utilisation de vos impôts, une gestion transparente comprenant une réduction du train de vie du maire, à la mesure de Saint-Victoret.

Notre ville doit rattraper ses retards. Si l'endettement a été réduit, c'est grâce à l'effort fiscal excessif demandé aux Saint-Victoriens, cela doit changer.

Je veux mettre Saint-Victoret au niveau des villes les plus performantes de notre département en termes de développement durable, de solidarité et de sécurité. Une commune où les jeunes auront toute leur place.